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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29 年 11 月 28 日(火) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］鳥沼会館 

［参加者数］4 名 

［担 当 者］1 班：◎大栗、○宇治、日里、石上、関野、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) ハイランドふらのにある固形燃料ボイラーの運転状

況について 

 ・問題点は何か。大丈夫なのか。 

 

(1) 試験運転での事故について説明。  

(2) ゴミの分別について 

 ・理解するのに時間がかかる。 

 

(2) 協力を要請。ゴミ分別説明会は、一度のみならず昼

間でも小単位でも開催できることを説明。 

 

(3) ふまねっと運動について 

・サロンでしたいが器具があればできるのか。補助金

はあるのか。 

 

(3)地域包括支援センターにふまねっと・ふらのが設置さ

れているので相談して欲しい。サポーター養成講座を

受講する方への補助は市ではない。 

 

(4)空き家対策について 

 ・９月の補正予算の内容は。 

 ・地域にも空き家がある。 

 

(4)空き家対策事業費について、解体工事場所と事業内容

を説明。行政代執行の代金の全額請求など条例につい

ても説明。 

 

(5)リフォーム助成について 

 ・地域会館は対象となるのか。 

(5)個人の住宅は対象になるが、地域会館は対象外であ

る。 

 ・地域会館などは税の減免措置がある。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6)コンパクトシティー構想について 

 ・人口減少の時に、経費削減の為にも進めるべき。 

 

(6)まちなか居住促進助成条例について説明。  

（7) 自然災害について 

 ・山林で伐採が進んでいるが、大雨時大丈夫か。 

 ・環境、景観維持の為、行政が買い上げるべきでは。 

 

(8) 議員も問題視していて、議会で質問している。市は所

有者に対し、指導していくと答弁をうけている。 

 

(9)除雪について 

 ・農村地区の交差点付近の除雪が綺麗でない。 

 

(9)具体箇所を担当部署に伝える。  

 


